

10 21 高萩市民吹奏楽団
ファミリーコンサート

高萩市文化祭2018の一つとして行われたこのコンサートは3部構成。第1部は高萩市民吹奏楽団による演奏で「オペラ座の怪人」などが披露されました。第2部は市内中学校3校が楽曲を披露。第3部は出演者全員での合奏。100人を超える音楽家たちの圧巻の演奏に、会場から大きな拍手が送られました。



10 20 高萩駅前
まちなか大パーティー

スッキリ秋晴れのこの日、高萩市商工会・高萩地域商業活性化委員会が主催するまちなか大パーティーが開催されました。

会場にはたくさんのお客さんが集まり、2mのストロウで牛乳を飲む「ピン牛乳早飲み大会」や吹奏楽部の演奏など、ステージイベントも大いに盛り上がりました。



10 29 若栗駐在所開所式

地震により使用不能となっていた若栗駐在所が新たに建て直され、開所式を行いました。式では高萩警察署の長峯署長が「駐在所は地域を守る日本特有のシステム。地域のみなさんに親しまれるものになりたい」とごあいさつ。

この駐在所には桑名学巡査部長が家族と共に駐在し、地域の安全・安心を守ります。



10 22 シルバーリハビリ体操指導士
3級養成講習会

約1か月にわたる全6回の講習会で、関節や筋肉などの解剖運動学の知識と体操の指導方法などを学び、3名が3級指導士の資格を取得しました。

閉講式では大部市長が修了証書を手渡し「介護予防推進のためにご尽力いただきたい」と激励しました。



11 9 一日消防長

秋の全国火災予防運動が始まるこの日、手綱工業団地に立地する(株)ワンダーキープ高萩の生田目香穂さんを一日消防長に迎え、火災予防啓発活動を行いました。

消防署員への訓示を終えた生田目さんは、消防車に乗り込み市内を巡回。市内の大型店舗で来店者に防火啓発の呼びかけを行いました。



11 1 一日の始まりは
元気なあいさつから

高萩高等学校、高萩清松高等学校、北茨城特別支援学校の生徒が中心となり、市民憲章推進協議会や高萩警察署、JR高萩駅などの協力を得て、「高校生さわやかマナーアップキャンペーン・あいさつ運動」を駅前で行いました。

朝7時30分から約1時間、「おはようございます」と声かけをすると、道行くみなさんも笑顔で応答してくれました。



10 27・28 秋の恒例行事 (今月の表紙)
第39回 高萩市産業祭

市内の商工業者や各種団体などのブースが軒を連ね、地元の野菜や特産品、花園牛のステーキに立地企業の製品などがお値打ち価格で大盛況。特設ステージでは、太鼓や吹奏楽の演奏、キッズや明秀学園日立高の



ダンスなども披露され、産業祭に華を添えてくれました。両日とも協賛企業から提供頂いた様々な商品の抽選会があり、抽選が行われるたびに大きな歓声が上がりました。